

Comedio  
7-12-97  
A8

## **Momias de cultura Chachapoyas están bien conservadas dice ONG**

La ONG Centro Mallqui efectuó el trabajo de rescate de doscientas momias pertenecientes a la cultura Chachapoyas en la Laguna de los Cóndores, hacia Leymebamba, para asegurar su conservación, al amparo de una autorización expedida por el Instituto Nacional de Cultura (INC).

La arqueóloga Sonia Guillén Oneeglio, quien se encargó del traslado, señaló que un grupo de expertos en este campo hizo este trabajo bajo la asesoría de otros profesionales y bajo supervisión directa del INC, trabajando en forma escrupulosa y respetando las disposiciones que le atañen.

Respecto a algunas críticas que se han formulado en relación a cómo se realizó el traslado de las momias, Guillén dice que el INC tiene capacidad de entendimiento para evaluar por qué dio la autorización a la ONG Centro Mallqui para hacer dicho traslado.

A8